



1.FC Lübars e.V.

Sonderausgabe 2023

Goldener Töppen 2023



Liebe Lübarserinnen und Lübarser,

auch wenn der „Goldene Töppen“ nun schon eine kleine Weile hinter uns liegt, möchten wir die Gelegenheit nutzen, ihn nochmal Revue passieren zu lassen. Nach dem großen Erfolg des Turniers aus dem Vorjahr, war für uns vom Orga-Team sofort klar, wir wollen das 2023 wiederholen. Vielleicht haben wir dabei unterschätzt, dass es dieses Jahr doch etwas anders werden würde. Zuerst ist es uns aber wieder gelungen, eine große Zahl von Sponsoren zu gewinnen, ohne die es nicht möglich war, dieses Turnier in dieser Form stattfinden lassen zu können. Nur deshalb gab es für jeden Spieler ein persönliches T-Shirt und dieses Jahr, dank „Lolek“, sogar ganz besondere Spielbälle.

Vielen, vielen Dank an:

Sascha Lach,
Frank Vogel,
Thies Maruhn,
Hans Rühmann-Kloß,
Hansi Broy und
Stefan Pikarski (Fußballeck)

Nachdem die Abfrage in den einzelnen Teams gelaufen war, waren wir extrem überrascht. Die hohe Zahl an Meldungen übertraf unsere kühnsten Erwartungen. Vor allem aus der Jugendabteilung war die Bereitschaft riesig. Insgesamt waren es rund 170 Anmeldungen.

Nun standen wir vor der großen Herausforderung, Mannschaften zusammen zu stellen und einen Spielplan zu erstellen. Erschwerend kam hinzu, dass unser Kleinfeldplatz erneuert wird und deshalb nur das Großfeld zur Verfügung stand.

Trotz der Umstände ist es aber gelungen, ein wirklich tolles Turnier auszutragen.

Insgesamt spielten 16 Teams in 4 Gruppen um den „Goldenen Töppen“. Die Teams bestanden wieder aus Spielern aller Altersklassen. Von den ganz Kleinen über Mädchen, Herren, bis hin zur Alt-Liga. Wir haben tolle Spiele gesehen, konnten spannende Entscheidungen, schöne Tore, spektakuläre Torwartparaden erleben und sahen am Ende einen verdienten Sieger. Das "Team Lila" reckte diesmal den „Goldenen Töppen“ in die Luft. Herzlichen Glückwunsch.

Leider mussten wir auch zwei Verletzungen erleben, die jedoch ohne größere Folgen blieben. Alles Gute nochmal an Eike und Mücke.

Diesmal gab es auch einen Kuchenverkauf, der von der Jugendabteilung, Eltern und Spielerfrauen organisiert wurde. Ein riesiges Dankeschön gilt ebenfalls der Crew des Vereinslokals, die alle Teilnehmer und Gäste den ganzen Tag mit Getränken und Grillwaren versorgt hat.

Insgesamt war es wieder ein tolles Turnier und weil auch die Sonne den ganzen Tag strahlte, war es für alle ein unvergesslicher Tag. Bei all den positiven Erinnerungen und Eindrücken möchte ich trotzdem kurz anmerken, dass es für uns Orga-Team nicht immer nur problemlos ist, dieses Turnier auf die Beine zu stellen. Denny, Bernd und ich machen das wirklich gerne und haben auch Spaß dabei, aber den Anmeldungen hinterherlaufen, kurzfristige Absagen erhalten, immer wieder Änderungen einbauen und sich dann noch ständig rechtfertigen müssen, warum die Mannschaften so zusammengestellt sind und warum nicht X mit Y zusammen spielt macht die Sache nicht leicht. Dann ist es manchmal schon unnötig anstrengend und frustrierend. Dieses Turnier hat es verdient, ein fester Bestandteil im Jahresplan des 1.FC Lübars zu werden. Dafür braucht es aber künftig neben all den Teilnehmern auch Unterstützer. Sowohl im Vorfeld, beim Aufbau, während des Turniers, als auch beim Abbau. In diesem Sinne - bis zum nächsten Jahr.

Sport - Spiel - Spaß

Euer Orga-Team

Diesmal mit Kaffee und Kuchen

Ihr wisst ja, wie das ist, einer hat eine Idee und alle Köpfe gehen zusammen. So war das auch bei unserem diesjährigem „Goldenen Töppen“ und dessen Kuchenstand.

Das schöne an dem Vereinsleben ist, dass nicht jede Mannschaft nur an sich denkt, denn es wurde sofort beschlossen, dass die Einnahmen vom Kuchenverkauf in die Jugend gehen. So kam es, dass unsere fleißigen Betreuerinnen und Muttis zum Backlöffel griffen und dafür sorgten das wir genügend Muffins, Kuchen und auch Waffeln hatten. Und jeder weiß der frische Duft von Waffeln zieht jeden an. In der früh gings los mit dem Aufbau des Standes, damit wir zeitgleich mit dem Turnier starten konnten. Der Kaffee wurde uns vom Vereinsheim zur Verfügung gestellt, wobei wir uns an dieser Stelle nochmal bei Toni bedanken möchten. Auch wenn ein wenig übrig geblieben ist an Kuchen, haben wir sage und schreibe 700€ für die Jugendkasse eingenommen. Daher wollen wir allen danken die an diesem Tag, immer mal wieder einen Halt bei uns gemacht haben und sich die ein oder andere Waffel, oder das Stück Kuchen geholt haben und freuen uns aufs nächste Jahr.

Euer Back-Fee Team



Alle unsere Sieger:

1. Platz	Team Lila
2. Platz	Team Pink
3. Platz	Team Royal Blau
4. Platz	Team Lime
5. Platz	Team Retro Green
6. Platz	Team Schwarz
7. Platz	Team Natural
8. Platz	Team Sky Blau
9. Platz	Team Grau
10. Platz	Team Red
11. Platz	Team Burgundy
12. Platz	Team Weiss
13. Platz	Team Gelb
14. Platz	Team Orange
15. Platz	Team Kelly Green
16. Platz	Team Navy

Impressionen und Fotos

Bilder und Videos vom Goldenen Töppen 2023 findet Ihr unter <https://1fc-luebars.de/goldener-toeppen-2023/>

Impressum

Herausgeber:
Vorstand des
1.FC Lübars 1962 e.V.
Schluchseestraße 68
13469 Berlin
Telefon: 030 / 4028800
info@1fc-luebars.de
www.1fc-luebars.de

